

NEWSPAPER

Kaesang Pangareb Hadir di Barru Disambut Dokter Ulfah-MHG dan Ribuan Massa Pendukung

Muh. Ahkam Jayadi - BARRU.NEWSPAPER.CO.ID

Oct 29, 2024 - 13:08



BARRU- Ketua Umum (Ketum) Kaesang Pangarep safari politik kampanye di Kabupaten Barru, Sulawesi Selatan (Sulsel), pada Selasa (29/10/2024).

Kunjungan sang adik wakil presiden RI di Barru disambut ribuan simpatisan,

memadati lokasi kampanye dialogis tatap muka yang dipusatkan di gedung Islamic Centre Barru.

Kaesang Pangarep tiba bersama rombongan jajaran pengurus PSI Sulsel, ketua DPRD Sulsel, Andi Rachmatika Dewi (Andi Cicu), calon gubernur dan wakil gubernur Sulsel nomor urut 2, Andi Sudirman Sulaiman dan-Fatmawati Rusdi.



Rombongannya diterima oleh calon bupati dan wakil bupati Barru juga nomor urut 2 Dokter Ulfah-MHG, bersama Ketua NasDem Barru, Suardi Saleh dan pengurus DPD II NasDem.

"Saya hadir disini untuk memberikan dukungan semangat untuk pasangan Cagub dan Cawagub Sulsel dan untuk Wabup dan Cawabup Barru, dokter Ulfah-MHG," kata Kaesang.

Ketua umum PSI meminta semua simpatisan agar memenangkan pasangan dokter Ulfah-MHG dan Andalan Hati Sulsel.



"Anak saya lagi lucu-lucunya tapi saya korbankan waktu untuk ke Barru untuk memberikan dukungan langsung. Ingat di 27 November nanti, menangkan nomor urut 2," ucap Kaesang membakar semangat ribuan pendukung yang hadir.

Kaesang juga menitip pesan kepada Andi Sudirman Sulaiman-Fatmawati Rusdi, dengan pasangan dokter Ulfah-MHG untuk membangun Sulsel lebih maju dari kota kabupaten di provinsi lain.

"Ikan sepat ikan gabus. Nomor 2 lebih bagus," tutur Kaesang dengan kalimat pantun.

Sementara itu, dokter Ulfah dalam orasinya memberikan apresiasi terhadap Kaesang yang hadir membersamai langsung di Kabupaten Barru.

"Apresiasi kami berikan setinggi-tingginya kepada mas ketum PSI atas kehadirannya. Dukungan PSI tidak hanya memberi rekomendasi tapi turun langsung untuk dokter Ulfah dan andalan hati," ucap calon pemimpin muda Barru.

"Titik kampanye safari politik yang dihadiri Kaesang ini tentu menjadi amunisi baru, semangat besar kita untuk dokter Ulfa-MHG bersama andalan hati, ber-dua lebih baik," tandasnya.